

Förderinitiative "Innen statt Außen" - Grundsatzbeschluss der Gemeinde zur Innenentwicklung

Abstimmung: - **Mit 24 : 0 Stimmen** -

Grundsatzbeschluss zur Innenentwicklung:

Der Stadtrat der Stadt Mainburg fasst den Grundsatzbeschluss zum Flächensparen und zum Vorrang der Innenentwicklung. Dieser beinhaltet die Umsetzung folgender Maßnahmen:

- Vor jeder neuen Ausweisung von Bauland und vor der Planung neuer Nutzungen werden erst die vorhandenen Potentiale auf Eignung geprüft.
- Überprüfung und ggf. Rücknahme von in Flächennutzungs- und Bebauungsplänen ausgewiesenen und bisher nicht verfügbaren Flächen.
- Zusätzlich zur bereits vorhandenen Erfassung aller unbebauten Grundstücke (mit Baurecht) wird ein Leerstandskataster erstellt mit Erfassung aller leerstehender Gebäude, aller teilbebauten Grundstücke sowie aller im Flächennutzungsplan ausgewiesenen, bisher aber noch nicht mit Bebauungsplan überplanten oder gar bebauten Flächen.
- Die Bevölkerungsprognose aus dem Jahr 2014 ist als Grundlage für die Planung des Flächenbedarfs zu verwenden und zu gegebener Zeit zu aktualisieren.
- Bewusstseinsbildung, Öffentlichkeitsarbeit, Information, Arbeitskreise Innenentwicklung o.Ä.